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• Les concurrents sont tenus de présenter une notice 
d’utilisation originale complète, en français et en 
arabe, pour chaque article proposé, et tous les 
documents attestant les caractéristiques des 
équipements proposés ; 

• Les notices d’utilisation originales doivent 
obligatoirement porter les numéros des articles qu'ils 
représentent ; 

  

Etes vous sure que ces notice doivent être inclus dans l’offre 
et non lors de la livraison du matériel ? qui sont d’habitude 
livrés avec le matériel ; 

 

La présentation d’une notice en arabe n’est plus une exigence. 
Lors de la soumission des offres, les notices ne doivent pas obligatoirement porter 
les numéros des articles qu’ils représentent. 
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Je vous contacte au nom de Check Point, au sujet de l’appel 
d’offres en objet auquel nous souhaitons répondre sur la 
partie sécurité, un projet stratégique pour nous ainsi que pour 
le Ministère de l’Education Nationale du Maroc.  

Un équipement supplémentaire, du même constructeur, pour gérer les journaux est 
accepté.  
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Dans le cahier des charges vous demandez, pour les Firewalls, 
une gestion des journaux localement dans le NGFW avec 2 To 
de capacité. Je tiens à vous informer qu’avec cette exigence, 
seul un éditeur au monde est conforme pour répondre à votre 
appel d’offres, c’est Palo Alto Networks.  

  

Pour des capacités dépassant les 480 Go, nous gérons les 
journaux dans un boitier complémentaire fourni avec le 
Firewall, cela est recommandé en terme de bonnes pratique 
de gestion des logs, chaque composant devant jouer son rôle 
dans l’architecture, le Firewall ne devrait pas être sujet de 
stockage aussi volumineux.  

  

Il est important pour nous de pouvoir participer à cet appel 
d’offre, cette exigence nous en empêchera si elle est 
éliminatoire. Dans ce sens, je vous prie de nous permettre de 
soumissionner à cette appel d’offres, et ce en acceptant la 
possibilité de gérer les 2 To de journaux dans un boitier dédié. 

 

 


